
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本年もよろしくお願いいたします 

 2023 年を迎え，学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。保護者の皆様や地域の

皆様におかれましては，穏やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。冬休み中

はおかげさまで特に大きな事故や事件もなく，２学期の後半を無事にスタートすることが

できました。引き続き感染症対策に留意しながら，３月までの教育活動に取り組んでまい

ります。ご家庭におかれましても，これまで同様のご理解やご協力を賜りますよう，よろ

しくお願いいたします。 

 冬休み明けのテレビ朝会では，校長から冬休みの過ごし方について振り返った後，「言霊（ことだま）」

について話しました。言霊は，古代日本において言葉に宿っていると信じられていた不思議な力のこと

で，人との関わりの中では，「言葉の掛け方で相手の受け取り方が良い方にも悪い方にも大きく変わる」

「言葉の力はとても強く，声掛けで人を救ってあげることができる！」ことを子供たちに伝えました。 

２学期の後半は，言葉について考え，自分には「前向きになる言葉」を，友達には「優しく温かい言葉」

を掛けることで，やる気と元気があふれる学校にしていこうと話しました。ぜひ，ご家庭でも言葉の力

について話題にしていただき，励ましや温かいお声掛けをよろしくお願いいたします。 

 

「沢っこ健康週間」（１/１０(火)～１５(金)） 
 夏休み明けに引き続き，冬休み明けも「沢っこ健康週間」の取組

を実施しました。お子さんとの生活習慣の振り返りや「沢っこ健康

カード」への記入等，ご家庭でのご協力，ありがとうございました。 

 目標に設定した起床・就寝時刻を振り返ったり，朝食を食べたか，

運動をしたか，メディアに触れた時間を確かめたりしたことで，子

供たちは改めて自分自身の生活習慣の良い点や改善点に気付くこと

ができました。より良い生活習慣について見直す良い機会になった

ことと思います。大沢小学校の協働型学校評価の重点目標「心身の

健康に興味を持ち，めあてに向かってがんばる子ども」に向け，今

後も取組を継続していきます。ぜひ，ご家庭でも健康に関心を持ち，

生活できるよう，励ましていただけますと幸いです。 
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テレビ朝会で子供たちへの説明に使用したスライドです。 

https://www.sendai-c.ed.jp/%7Eoosawael/


「あいさつの木プロジェクト」（１１/１４(月)～１８(金)） 
 昨年１１月，児童会が中心になり，いじめを防止する取組として

「あいさつの木プロジェクト」を実施しました。計画委員会でどう

したらいじめがなくなるかについて考えたところ，子供たちから

「挨拶をして心をつなぐ，『あいさつプロジェクト』をやろう！」

と意見が出ました。子供たちは，取組を通して「挨拶が飛び交う明

るい学校になること，挨拶をきっかけに人との関わりが増え，お互

いの理解が深まることで，いじめがなくなるはず！」と考え，全校

で実施することに決まりました。 

 具体的な活動としては，「各学級に『あいさつの木』を掲示し，

期間中に１日に自分のクラス以外の１０人と挨拶をしたら，あい

さつの木に葉っぱを１枚貼ることができる」ルールで，どれだけあ

いさつの木に葉を増やすことができるかを学級ごとに取り組むも

のでした。期間中は，学校中で「おはようございます」「こんにち

は」「さようなら」などの挨拶が響き渡り，活気がある毎日でした。

葉っぱが増えていく様子を喜ぶ子供たちの姿も各学級で見られま

した。プロジェクトの最後には，各学級で取組を振り返る動画を作

成し，昼の放送で紹介し合いました。子供たちからは，「挨拶をすると気持ちがいい」「葉っぱが増える

とうれしい」「これからも挨拶を続けていきたい」などの感想が聞かれ，期間が終了しても，挨拶を継続

していこうという意見が出されました。取組を通して，挨拶の良さや大切さについて意識を高めること

ができました。今後も挨拶の励行を続けていきます。 

 

 

こんなにたくさんの

葉っぱが増えた学級

もありました。 


